

寒さに負けない白熱したチームプレー

## 第13回町民体育祭冬季大会

2月4日、竜北体育センターおよび宮原体育館において、町民体育祭冬季大会が行われ、32地区館から671名の参加がありました。

カローリングの部では、ジェットローラーが傾斜により手前に戻ってくることもありましたが、予選から白熱したゲームとなりました。

アジャタの部では、なかなか入らないボールに苦戦するチームも見られましたが、練習の成果を発揮し、好タイムを記録するチームもありました。

成績については、次のとおりです。

### ○カローリングの部

優勝 北鹿野

準優勝 早尾

第3位 下宮

第4位 高塚

### ○アジャタの部

優勝 下宮

準優勝 中大野

第3位 今

第4位 東網道



▲選手宣誓



▲アジャタ。あと少し



▲カローリング。注目の一投



▲アジャタの部優勝：下宮



▲カローリングの部優勝：北鹿野

# 熊日郡市対抗女子駅伝・ 郡市対抗熊日駅伝

たすきに心をつないで 八代郡代表選手団が健闘!

毎年1月から2月にかけて開催される熊日駅伝大会では、県内の郡市が郷土を代表して熱いレースを繰り広げます。

1月17日、文化センター講堂において、八代郡代表選手結団式が行われました。

坂本正八代郡体育協会長から激励のあいさつがあり、選手を代表して松本晃くん（竜北中3年・新田）と新垣聖那さん（氷川中3年・西上宮）が選手宣誓を行い、健闘を誓いました。

八代郡代表として1町となり毎年苦戦を強いられています。ここ数年で高校生の陸上部員が増えてきており、今後のさらなる躍進が期待されます。

## 郷土の誇りを胸に力走

1月28日に開催された第35回熊日郡市対抗女子駅伝大会では、19郡市の代表が出場。7区間28・4kmを懸命にたすきをつなぎました。結果は、18位となりましたが、他のチームに負けないチームワークで、どの選手も走り終えた後は、晴れやかな表情をしていました。また、昨年よりも6分11秒もタイムを縮める激走で敢闘賞を受賞することができました。

2月11日には、第44回郡市対抗熊日駅伝大会が開催され、14区間106・9kmを男子チームがたすきをつなぎました。結果は、19チーム中19位でしたが、中高校生が多い前半は15位まで

順位を上げるなど、次大会につながる結果となりました。



▲女子駅伝スタート



▲結団式。頑張ります。



▲敢闘賞の女子駅伝チーム



▲緊張の男子駅伝スタート前